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I costruttori di tutta la regione a confronto con l’Autorità portuale di Ravenna, dove si è svolta l’Assemblea di

Ance Emilia-Romagna.  E’  stata l’occasione sia per  fare il  punto sull’andamento del  settore dopo il  primo

semestre 2011, sia per conoscere nel dettaglio i progetti di sviluppo edilizio che interesseranno l’area della

Darsena.

“E’ doveroso per la nostra Associazione andare sui territori per conoscere le opportunita’ locali – ha affermato

Gabriele Buia, Presidente di Ance Emilia-Romagna – Abbiamo scelto questa location apposta per condividere i

progetti  di  ampliamento e sviluppo delle attività in questa zona, che sono un lustro per tutta la regione.

Purtroppo i nostri indicatori ci dicono che anche la seconda parte dell’anno sarà altrettanto negativa: questo

però non deve essere motivo di rallentamento della nostra attività associativa. Bisogna anzi continuare a fare

sistema per far ripartire un settore fondamentale per tutta la regione. Un settore che ha bisogno di attenzione

da parte di tutti, e il nostro compito è proprio quello di sensibilizzare su queste tematiche gli amministratori

locali”.

“Abbiamo voluto far vedere i progetti dell’Autorità portuale e le relative prospettive, illustrando nel dettaglio

cosa intendiamo realizzare  e  quali  risultati  speriamo di  raggiungere –  ha spiegato  il  Segretario  generale

dell’Autorità portuale, Fabio Maletti – Fa sempre piacere confrontarsi con una platea qualificata: abbiamo molti

appalti fatti e da fare, quindi un dialogo con chi è dall’altra parte è utile anche per capire dove stiamo facendo

bene e dove invece possiamo migliorare”.
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